				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
				EL PAÍS		12/09/2022	LEGISLATIVO

Anatomía de un abrazo: el gesto que desató el hundimiento de la alianza opositora mexicana



Un abrazo ha precipitado una tormenta política en México. Sucedió el pasado jueves 1 de septiembre en el pleno del Congreso. El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, llegó hasta la tribuna abriéndose paso entre saludos con los legisladores. Pero el más efusivo fue con Alejandro Moreno, el presidente del PRI. Ambos se abrazaron y se dijeron algo al oído rodeados por una nube de fotógrafos y la mirada del resto de congresistas. Fueron tan solo 15 segundos, pero todo el tablero político mexicano señala ahora esa escena tras la secuencia de hechos que se ha desencadenado después.

Ese mismo día, la Cámara nombra a los integrantes de la comisión instructora que decidirá sobre el proceso de desafuero como diputado para el presidente del PRI. Moreno ha sido acusado por la Fiscalía de Campeche de un delito de enriquecimiento ilícito y ha solicitado el desafuero. La llave para que se le retire la inmunidad parlamentaria y puedan entrar a fondo los jueces la tienen dos morenistas, un panista y un priista. Es decir, los votos de los diputados del partido en el Gobierno serán clave.

Al día siguiente, el grupo parlamentario del PRI propone <u>una iniciativa para que se prorrogue hasta 2028 la presencia de los militares en las calles ejerciendo tareas de seguridad pública</u>. Morena anuncia que se suma a la propuesta y comienzan las turbulencias.

Anatomía de un abrazo: el gesto que desató el hundimiento de la alianza opositora mexicana | EL PAÍS México (elpais.com)